

Neues vom Tage in Bild und Wort.



Von links nach rechts:

Ein Amerikaner tut den Canottagzug nach Doorn.
Der bekannte amerikanische Schriftsteller Vollmer Bigelow, der vor dem Kriege mit dem deutschen Kaiser befreundet war, während des Krieges aber ihn auf das heftigste angriß und für den Eintritt Amerikas in den Krieg arbeitete, will trotz seines hohen Alters von 75 Jahren noch Doorn reisen, um dem Kaiser Abschied zu leisten. Er hat erklärt, nach zehnjährigem Studium der diplomatischen Akten zu der Überzeugung gekommen zu sein, daß der Kaiser kein Verlust getan habe, um den Frieden zu erhalten, während der eigentliche Kriegstreiber Eduard VII. gewesen sei.

Georg Ledebour,

der bekannte sozialistische Schriftsteller und ehemalige Reichstagabgeordnete der von ihm mitbegründeten Unabhängigen Sozialdemokratischen Partei, vollendet am 7. März das 80. Lebensjahr.

Der künftige Chef des britischen Admiralsstabes
ist Admiral Sir Frederic Field, der vom 1. Juli ab diesen jetzt von Admiral Maddox vermittelten Posten übernehmen wird.



Eine Uraufführung in der Berliner Staatsoper
am Platz der Republik

wurde am 4. März Ernst Kreneks neue Oper „Das Leben des Orest“ aus der Taufe. Die Aufnahme zeigt das Finale des letzten Aktes: Orest (Krenek — rechts stehend) stellt sich dem Richter (Max Roth — auf dem Richterstuhl).

Bilder rechts.

Weißerwerbe der Architektur.

Aus Ragusa,

der wundersamen Stadt an der dalmatinischen Adriaküste: die Vorhalle des aus dem 14. Jahrhundert stammenden Rectorpalastes.

Thomas Masaryk,

der Präsident der Tschechoslowakischen Republik, dessen 80. Geburtstag am 7. März in der ganzen Tschechoslowakei mit außerordentlichen Feiern und Ehrungen begangen wird. Mit gutem Recht. Denn Masaryk ist der eigentliche Schöpfer des tschechoslowakischen Staates, dessen Errichtung die Krönung seines Lebenswerkes war.

Der Karneval in Deutschland.

Bild links unten.

Im Kölner Rosenmontagszug,

der „Die Welt im Jahre 2000“ darstellte, schoß das „Wochenendkreuzfahrtschiff“ den Vogel ab. Besondere Freude erregte die am Bug des Schiffes angebrachte Figur der bösen Schwiegermutter, die mit Raketen zum Himmel geschossen werden sollte.

Bild rechts unten.

Der Mainzer Karnevalszug

empfahl den Parlamenten zur Bearbeitung harter Risse einen Rücksack, dessen Größe selbst den schwierigsten Problemen gewachsen zu sein scheint.



Das Gelände der schwedischen Landesausstellung 1930,
die in Stockholm im Mai eröffnet wird und dem Gewerbe, der Kunst und dem Wohnungsbau Schwedens gewidmet ist. Ein besonderer Anziehungspunkt wird ein deutsches Kleindampfschiff sein, das tägliche Fahrten unternehmen soll.

